



La Comisión México Estados Unidos para el Intercambio Educativo y Cultural (COMEXUS), ofreció un coctel de bienvenida a los 112 becarios estadounidenses Fulbright-García Robles –generación 2018-, que realizarán estudios de posgrado y estancias de investigación o profesionales en México.

El evento que se celebró en el Museo de Artes Populares y fue amenizado por un trío jarocho y por mariachis, contó con la participación de personalidades de la Embajada de Estados Unidos y de las Secretarías de Relaciones Exteriores y de Educación Pública de México. La beca Fulbright-García Robles es administrada por COMEXUS, organismo binacional constituido en 1990 por los gobiernos de México y Estados Unidos que ha beneficiado a más de 4 mil mexicanos y estadounidenses en sus 28 años de existencia. Los becarios Fulbright-García Robles se distinguen por su liderazgo, por su excelencia académica y por su capacidad de generar cambios positivos en sus comunidades.

Entre los once programas Fulbright representados este año, sobresalen los 60 asistentes de inglés que estarán distribuidos en Instituciones Públicas de todo el país, 5 estudiantes de posgrado que cursarán sus maestrías en la Máxima Casa de Estudios, la Universidad Autónoma Metropolitana, la Universidad Iberoamericana y la Universidad Autónoma de Guadalajara. La Universidad Veracruzana, la Universidad de Guadalajara y el Instituto Tecnológico de México estarán acogiendo a tres becarios de la cátedra de Estados Unidos, mientras que un becario del programa de Estudios Fronterizos que propicia las investigaciones sobre la zona limítrofe entre los dos países también forma parte de esta generación.

James Wolfe, Ministro Consejero para Asuntos Educativos y Culturales de la Embajada de Estados Unidos, recordó a los becarios que durante su estancia en México serán embajadores de su país y les pidió que le recuerden a todos sus interlocutores que no puede haber separación entre los dos pueblos porque son parte de una misma comunidad marcada por lazos familiares, culturales y económicos.

Por su parte, Hazel Blackmore, Directora Ejecutiva de COMEXUS, agradeció los patrocinios de los gobiernos de México y de Estados Unidos así como el apoyo del Consejo Directivo y exhortó a los becarios a seguir construyendo puentes para el fortalecimiento de la relación bilateral. El coctel marcó el término de varios días de actividades de bienvenida para los becarios que incluyeron conferencias y talleres sobre la enseñanza del inglés, la seguridad, la salud, los archivos y la

relación México- Estados-Unidos, entre otros. También tuvieron actividades culturales entre las que destacan una visita privada del museo Franz Mayer y clases de salsa en el Foro Hilvana.

Para recibir más información y fotos, favor de comunicarse con:

Mtra. Mayra Linares Rodríguez

mayra.linares@comexus.org.mx 55.92.28.61 ext. 106

Por [U.S. Mission to Mexico](#) | 4 septiembre, 2018 | Categorías: [Educación](#), [Estados Unidos y Mexico](#)
